

ECOLE DE SOREZE

Etablissement libre du 2e degré
Associé à l'enseignement public
1, Rue Lascordaire - SOREZE
31110 DURGNE

le 6 Avril 1979

Madame, Monsieur,

Le second trimestre s'achève et il s'achève d'une manière studieuse par des contrôles qui compteront pour le troisième trimestre, si court quand on considère le calendrier si important pour le déroulement de la scolarité de vos enfants.

L'atmosphère de l'Ecole est bonne dans son ensemble. Certes des incidents, de petits drames à la mesure d'un internat troubent parfois la vie quotidienne mais ils n'ont le plus souvent que l'importance qu'on veut bien leur accorder. Si des actes d'indiscipline ont lieu, c'est que la discipline existe. Dans la "permisibilité" il n'y a plus rien à transgresser et, derrière un calme apparent, le vide moral et spirituel ronge les esprits et les coeurs.

Pour en terminer avec les problèmes de l'internat et de discipline, je dois vous annoncer que je suis amené à prononcer deux renvois de l'Ecole. La patience elle-même possède ses limites.

Comme les années précédentes, la conseillère d'orientation s'est occupée des élèves de 3e. Les élèves des classes terminales, légitimement curieux des problèmes d'études, de carrières et de débouchés se documentent largement.

En complément de la documentation écrite que nous pouvons leur fournir nous demandons à des personnalités diverses de venir leur parler de leur profession et des voies à suivre pour y parvenir. Après un dîner au salon autour du conférencier, nos élèves suivent l'exposé et posent des questions.

A titre d'exemple, nous avons reçu jusqu'à ce jour Monsieur NICHEL, ingénieur en chef du Génie Rural des eaux et forêts, Directeur départemental de l'Agriculture, Monsieur TURCAT, ancien élève des Dominicains, qui fut le pilote d'essai de "Concorde", Maître VEAUTE, avocat au barreau de Castres, professeur à l'Ecole supérieure de Commerce de Toulouse accompagnant le Directeur de cet établissement, Monsieur GODRON, élève de l'Ecole Nationale d'Administration, en stage à la Préfecture d'Albi. D'autres sont prévus.

Dans le cadre des activités qui, en dehors du domaine proprement scolaire, contribuent à donner vie à notre Ecole nous préparons dès à présent les fêtes de la Pentecôte lors desquelles un hommage sera rendu à un illustre ancien, Gabriel d'ARBOUSSIER qui fut tour à tour Ministre de la Justice du Sénégal, Ambassadeur du Sénégal à Paris et Secrétaire adjoint de l'O.N.U. Un certain nombre de manifestations marqueront cette cérémonie (exposition philatélique, concert, fête des sports) à laquelle je vous convie dès maintenant et où j'espère très vivement vous voir nombreux.

Les bulletins trimestriels vous parviennent, moment de faire le point. Rien n'est encore décidé et l'euphorie comme le découragement sont les mauvais conseillers du troisième trimestre.

Comme une circulaire précédente vous en a déjà parlé nous préparons activement la rentrée prochaine; des améliorations seront apportées tant au niveau de l'organisation que sur le plan matériel.

Un cours d'été se déroulera, comme chaque année au mois d'août; nous pensons y ajouter une préparation à l'examen d'entrée de septembre à l'Institut des Sciences Politiques.

G

.../...

Je me tiens personnellement à votre disposition pour étudier avec vous, soit par écrit soit dans un entretien direct les problèmes scolaires de votre fils. N'hésitez pas à venir me voir.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à mon entier dévouement à l'œuvre d'éducation que vous avez confiée à l'Ecole que j'ai l'honneur de diriger.

G. BEDEL.

